

## 顛末書

名 称	中野市豊田地域小学校統合準備委員会 第2回総務部会
日 時	平成29年3月24日(金) 午後6時30分～午後8時00分
会 場	豊田公民館 会議室
出席者	<ul style="list-style-type: none"> <li>・出席委員5名 今井陽二 小林日出夫、依田隆生、大塚永利子、原幸子</li> <li>・事務局職員 小林学校教育課長、富田総務係長、久保副主幹</li> </ul>
次 第	<ol style="list-style-type: none"> <li>1 開会</li> <li>2 あいさつ</li> <li>3 協議事項               <ol style="list-style-type: none"> <li>(1) 前回会議での要望事項について（職員アンケート、耐震診断結果、老朽化調査等） →意見聴取した。</li> <li>(2) 専門部会での検討・協議内容スケジュール（案）について</li> <li>(3) 事務局からの提案内容（案）について</li> <li>(4) 次回総務部会の開催日程について</li> </ol> </li> <li>4 閉会</li> </ol>
主な質問・意見等	<ul style="list-style-type: none"> <li>●耐震診断結果について、当時どのような調査方法で調査をしたのか</li> <li>●改築時にもう一度検査を行っていくのか</li> <li>●老朽化調査について、今後、どのような調査方法で調査をされるのか</li> <li>●委員の増員について、増員は考えているか</li> <li>●先生方の3校におけるアンケートの整理と内容の検討</li> <li>●校舎については、47年も経っているのになぜ新築でないのか。</li> <li>●中学校と別棟で両方新築できないのか。</li> <li>●中学校が改築で小学校が新築なら可能か。</li> <li>●統合小学校と中学校を大きな建物を新築してわけることができるか。</li> <li>●旧校舎を改築して分けるしかないのか。そうだとしたらここに出ていることを配慮してもらわなければならない。</li> <li>●グラウンドについては中学校の部活や統合小学校の放課後の遊び場や児童クラブがうまくできるのか。</li> <li>●B&amp;G利用や近くの畑を買って、子どもたちの遊び場を確保することができるのか。</li> <li>●体育館については正規のバスケットボールコートのとれるスペースにしてもらいたい。そうすると小学校の体育館の新築は可能か。</li> <li>●社会体育との兼ね合いも考えないといけない。</li> <li>●プールについても中学校は50mプールで小学校は25mプールなのでどのようにしていくのか。</li> <li>●学校の入り口は急なので小学生が冬場危なくないように緩やかにしてほしい等その他の問題をどうしていくか。</li> <li>●建設関係以外で統合までの行事や児童会でのすり合わせ等色々あると思うがどうするのか。</li> <li>●建設の段階から全体を一つにしていかないと他の部会が絡んでくる部分もあるので考えてやっていかないといけないと思いますけどどうでしょうか。</li> <li>●統合準備案の配置図を見て小学校の児童会室が狭いように思うので普通の教室くらいはほしい。もしどこかで1学年でも多くなって教室が一つ増えた場合、今でもぎちぎちなのに余分な部屋が一つもない状態なのでその場合どうなるのか。</li> <li>●武道場と体育館をみると体育館と書いてある方がスリムでバレーボールのコート等がとれるのか、今の体育館よりも使い勝手が悪いのではないかと。</li> </ul>

今回のまとめと次  
回の検討事項

- 出された意見について、今後検討していくこととした。